



La Team Basket-ball minime garçon qualifiée pour la finale départementale

publié le 10/01/2024

Bravo aux 10 minimes garçons sélectionnés pour participer à la finale de basket-ball du district de La Rochelle, pour leur belle performance lors du tournoi organisé à domicile, mercredi 10 janvier au gymnase d'Aytré.

Il fallait terminer 1ers pour pouvoir continuer l'aventure cette année, et aller défier les meilleures équipes des autres districts du département, mercredi 6 mars à Saintes, et ils l'ont fait !!!

Le collège de l'Atlantique a la chance d'avoir une sympathique et performante équipe de copains, jouant pour certains d'entre eux au club d'Aytré (Jules Roy, Indy Bello, Corentin Gnep, Charlie Roy, Yohan Cappeliez et Sulian Hornburg) et complétée par des élèves possédant de réelles qualités en basket-ball (Rafaël Bessière, Fabio Crisafi-Brocherie, Charly Favreau et Louis Ruske-Pajot).

Bonne chance pour la suite de la compétition.

Continuez à vous entraîner régulièrement et à prendre du plaisir à jouer ensemble.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.